

Ehrung von Mitarbeitern der Volksbank Daaden eG

Am 1. August 2016 wurde eine Mitarbeiterin und ein Mitarbeiter der Volksbank Daaden für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt.

Seit Beginn ihrer Ausbildung in 2006 ist Frau Eileen Dormann in der Bank beschäftigt. Ihr beruflicher Werdegang führte sie von Kundenservice in die Kreditabteilung, in der sie seit fünf Jahren arbeitet. Herr Marco Strunk ist dem Unternehmen schon seit 25 Jahren treu. Auch er absolvierte seine Ausbildung in der Volksbank Daaden und ist bereits seit Jahren als Geschäftsstellenleiter und Kundenberater der Geschäftsstelle Daaden tätig.

Vorstandsmitglied Hans-Joachim Buchen dankte den beiden Jubilaren für ihr langjähriges Engagement und ihre Loyalität zur Volksbank Daaden. Mit ihrer Arbeit in den verschiedenen Abteilungen tragen sie einen wichtigen Teil zum Erfolg der Bank bei. Es ist keine Selbstverständlichkeit, dass Mitarbeiter einem Unternehmen für zehn oder mehr Jahre verbunden bleiben. Die Berufserfahrung und Treue langjähriger Mitarbeiter ermöglicht es, auf personelle Kontinuität bauen zu können, welche von Mitgliedern, Kunden und Kollegen gleichermaßen geschätzt wird.



Im Bild v.l.: Marco Strunk, Eileen Dormann und Vorstandsmitglied Hans-Joachim Buchen.